

# *Rafael Correa confirme qu'il ne présentera pas sa candidature aux prochaines présidentielles*

---



Quito, 8 août, (RHC).- Le président de l'Équateur, Rafael Correa, a confirmé qu'il ne se présentera pas aux élections présidentielles de février prochain. Il a signalé que le plus important est la réélection de la Révolution Citoyenne.

Dans des déclarations à des médias étrangers, le président Correa a remercié un groupe de jeunes qui ont collecté un million de signatures en faveur de sa réélection, mais il a signalé que sa décision est irréversible.

Il a ajouté qu'aussi bien l'ex vice président Lenin Moreno, que l'actuel vice président Jorge Glas présenteront leurs candidatures à ces élections.



**Radio Habana Cuba**